



じょうぶな子・よく考える子・支え合う子

『大平中央小学校だより』

＜目指す学校像＞～ 元気一杯で、ともに学び合い、ともに支え合う学校 ～

栃木市立大平中央小学校 令和7年 7月号 (文責 校長 金敷 美由紀)



もうすぐ『夏休み』です。

1学期もあとわずかとなりました。梅雨明けは、まだ先のようですが、暑さやジメジメにも負けず、子どもたちは毎日元気に過ごしています。4月からの4か月、子どもたちの成長は、目を見張るものがあります。学校生活に慣れてきた1年生は、クラスの友達、上級生、先生方と積極的にふれあい、学校生活を充実させています。下級生ができた2年生は、1年生のよいお手本として行動しています。3年生は、初めてのクラス替えを経験し、友達を増やしていました。4年生は、落ち着いて学習に向かい、発表する力、ノートを書く力がついてきました。高学年となった5年生は、自主的に学習を進め、6年生に倣って学校のために委員会活動を頑張っています。6年生は、最高学年として、学校をよくしようとアイデアを出し合い行動しています。保護者・地域の皆様に見守られ、1学期元気に過ごすことができました。



7月19日（土）からは、夏季休業となります。家庭や地域で、子どもたちが様々なことに触れ合い、体験し成長してくれることを願っています。そして、自分たちの地域での思い出が増えるようご協力お願いします。

今年の小中一貫（大平南ブロック）教育の取組を紹介します。

1) 「学力向上」に向けての取り組み

今年は、大平中央小と大平南小に「学力向上推進リーダー」という役割の教員が配置されました。2つの学校の先生方と一緒に、授業改善に取り組みます。

1か月に1～2回、学年を決めて計画的に授業を参観します。子どもたちの学ぶ様子から、よい点や改善点などを話し合ったり、次の授業のアイデアを出し合ったりします。子どもたちが、意欲をもって主体的に学べる授業づくりに寄り添います。



2) 中学生の職場体験での触れ合い

中学校の職場体験として、毎年、卒業生が本校を訪れ、後輩たちと一緒に過ごしてくれます。小学生は、この2日間をとても楽しみにしています。勉強を教わるのはもちろん、何と言っても休み時間や昼休みに思いきり遊んでもらえることが嬉しいようです。中学生も成長した姿を見てもらえ、誇らしげです。



3) 3校で足並みを揃えて行う「レッツスタディデー」

中学校の定期テストに合わせて、小学校でも、メディアを控える「レッツスタディデー」を設け、実施しています。メディアを控え、計画を立て学習したり、家族とコミュニケーションをとったりする時間を設けることを目的としています。

今回は2日間でしたが、充実した時間が過ごせていたようです。保護者の方からの感想では、「テレビを見ないことでいつもより会話が増えた。」「普段、アニメ、YouTube、ゲームに当てている時間を、自主学習や家族との交流に使うことができた。」「いつも以上に時間を意識して、メディアを使ったり、学習に取り組んだりできた。」というご感想がありました。今回、2日間だけだったので、期間が短い、というご意見もありました。これから、夏休みに向けて時間を有効に使えるよう各ご家庭でも話し合って見てください。

自主学習の習慣が身に付いています。夏休みにも継続しましょう。

多くの学校で取り組んでいますが、本校でも、自主学習に積極的に取り組んでいます。低学年から少しづつ取り組み、学年が上がると工夫して行っている児童が増えています。多くの教科の予習や復習、自分で見つけた課題を調べる、そして、ノートのまとめ方も、絵や表、調べた資料等を貼ってまとめているノートも見られます。課題をもって取り組む力が付いています。



I 学期の様子は、個人面談でお知らせします。

今年は、学びのすがた2期制を試行的に実施します。そのため、学びのすがたの配付は、2学期になってからになります。I 学期の学習や生活の様子は、個人面談の中で、お話しします。15分程度での面談となりますので、質問等ある場合には、まとめておいていただけるとありがたいです。

また、今年の夏休みの課題については、各学年だより等でお知らせします。自由課題となる作品募集や子どもたちが参加できるイベント等について、募集要項やチラシ等を昇降口に置きますので、ご覧ください。

親子学習の日程がきました。

2学期に実施予定の親子学習の日程がきました。日程と主な内容は、以下の通りです。

1年生 11月19日(水) 5校時 親子のコミュニケーション講座

2年生 11月11日(火) 3校時 生活科の「秋まつり」

3年生 11月11日(火) 5校時 総合的な学習「手話体験」

4年生 11月21日(金) 5~6校時 うずま焼き体験

5年生 11月12日(水) 5校時 ネット関係講座

6年生 11月21日(金) 3校時 ネット関係講座 詳細については、後日、お知らせいたします。

アシストネットの活動紹介 ～朝の読み聞かせ・家庭科裁縫ボランティア～

I 学期にも大勢のアシストネットの皆さんに学校へ来ていただき、子どもたちの学びのサポートをしていただきました。読み聞かせや家庭科の裁縫ボランティアなど、毎年定番のように来ていただいている。その他のボランティアについてHPにて紹介させていただいているので、ご覧ください。



おやじの会の活動紹介 ～児童椅子の消音のためのボール付け～

7/5(土)に、「おやじの会」の皆さんとやってみたいと参加してくれた子どもたちで、教室の児童椅子の消音のためにテニスボールを付ける作業を行いました。暑い中での作業で

したが、おやじのさんは、ボールに切り込みを入れる作業、そして、子どもたちが椅子の脚にボールをはめ込む作業と、役割分担をして行いました。付け終わった教室を見て、音の小ささに一緒に感動していました。作業は大変でしたが、いい汗を流せたなと思った時間でした。月曜日には、早速、子どもたちが座り、静かさを実感していました。お世話になりました。

<HPのご案内>

HPでも、学校の様子を紹介していますので、ご覧ください。（「いいね」のクリックを！）
「大平中央小学校」 アドレス <https://tm2.tcn.ed.jp/o-chuou/>

